

### その4 自国と日本との現在の関係をどのようにお考えですか？

オーストラリアと日本はお互い主要な貿易相手国でビジネスには良い関係ですね。オーストラリア国内で**捕鯨**については少し緊張感がありますが、全体的にお互いに上手くやっているのではないかと思います。Stan Bowes(オーストラリア)

貿易や観光関係にも表れていますが、現在の両国間の関係は良好だと思ひます。しかし、**福島原発事故**の国際的な影響やそれに対する日本政府の対応(秘密保護法の成立も含めて)は、多くのオーストラリア人には国民をだましている様に捕えられてしょうし、国際関係に好影響は与えていないと思ひます。Tim Holland(オーストラリア)

■日本は以前の経済的影響力を失い、特別な存在から“One of Them”的な存在になった。そのことによって、日本が国家としてどうあるべきか、他国とどのような関係を築くべきなのかという問いに向き合わざるを得ない状況に置かれ、日本が自発的態で他国と関係を築く上ではチャンスになってると思う。しかし、特定秘密保護法や集団的自衛権など、日本にとって戦争ができる法的な準備が整って行く流れにあることは日本国民よりも他国の方が敏感に認識されていて、日本国民が思う以上に他国との、特に東アジア諸国との関係が悪化していると思う。Taka(日本)

■政府間の関係が良いとは言えませんが、韓国人と日本人同士は仲良くやっていると思ひます。Mr. Son(韓国)

昔より**改善**されたと思ひます。Kim Kui Yaon(韓国)

### その5 自国と日本との関係を考える上で、将来的に何が必要になってくるとお考えですか？

■今まで続いてきている文化や言語交流によってお互いの距離を縮め、理解するための提携プログラムをこれからも続けていくことが大事だと思ひます。Casey Foo(オーストラリア)

■日本政府が、ジャーナリストたちに今以上の情報開示を行なうこと、それと同様に捕鯨やイルカ漁を禁止させることが大切となるでしょう。Tim Holland(オーストラリア)

■中国と日本で文化の違いをお互いに認め合うことが大切だと思ひます。Xihui Zhang(中国)

■お互い親切に接し合うことが大事になってくると思ひます。Marco Wan(香港)

**誠実さ**が大切になると思ひます。Sunil Kumar(インド)

■信頼感と思いやりが大切だと思ひます。Christy(インド)

日本は、韓国や中国と険悪な部分もありますが、オーストラリアにいて、嫌な思いをしたことは**一度もありませんでした。**

政治を別にすれば、どこの国の人も仲良くなれるので、政治でもお互いを尊重して、どこの国とも友好な関係を結べたら理想だと思ひます。Matsuri Kasetani(日本)

■お互いに経済発展していければ良いと思ひます。Eve(台湾)

私は中国人ですが、今までたくさんの人と日中関係について話をしてきました。両政府とも過去に行った悪いことを隠しているように思ひますし、どちらが正しくてどちらが悪いという問題ではないと思ひます。お互いの**対話が必要**

**なのではないでしょうか。**日本人も好きです。日本食や日本の文化も好きですが、これからも日本政府を好きになることはないでしょう。中国政府を支持しているわけでもないのですが…。Ting Wei(中国)

■歴史問題を何とかしないとけないと思ひます。Mr. Son(韓国)



#### お題番外

あなたの**出張版**言いたいこと

心の奥にしまっあつたことをぶっちゃけてもらいました。

■パースは退屈だと言われていますが、ここ最近では数年前に比べて、いろいろイベント等があります。それに、パースには他にないような、新鮮な空気と素晴らしいビーチもあり、それに天気もいいですね！Stan Bowes(オーストラリア)

■あくまでもごく個人的な意見として、日本の女性は自立している感じがしないので、あまり好きではないですね。私の母は家事もビジネスも同時にこなす人なので、そういった女性を尊敬していることが影響していると思ひます。Ting Wei(中国)

■アジア系の方が仕事のオーナーだと、最低時給が守られていない。伊藤大輔(日本)

■日本人よ、本音で語れ！Kim Kui Yaon(韓国)